



Nomos

Zur Regulierung von Kooperationen zwischen Hochschulen und Wirtschaft



Grundrechtskonflikte im Vertrag

Verfahrensrecht für die Kooperation von Hochschulen
und Wirtschaft

Von Dr. Isabell Hensel

2021, 698 S., geb., 195,- €

ISBN 978-3-8487-7999-4

(Internationale Studien zur Privatrechtstheorie, Bd. 16)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7999-4

Das Buch bietet eine interdisziplinäre Analyse von Kooperationsverträgen zwischen Hochschulen und Wirtschaftsunternehmen. Die Verfasserin entwickelt Vorschläge zur Gestaltung der Universitätsverfassung an den Kontaktpunkten von Wissenschaft und Wirtschaft. Aktuelle Konzepte der Hochschul-Governance, die in der Regel unterkomplex bleiben, setzt die Arbeit ein wissenschafts-

angemessenes Vertragsverfahrensrecht entgegen. Vorschläge für eine institutionelle Ausgestaltung von Wissenschaftsorganisation und -management sowie konkrete Regelungsverbote und -gebote für Kooperationsverträgen zielen darauf, die wissenschaftliche Autonomie trotz dominanter wirtschaftlicher Verwertungsinteressen zu gewährleisten.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Regulation of Cooperation between Universities and Economy



Grundrechtskonflikte im Vertrag

Verfahrensrecht für die Kooperation von Hochschulen
und Wirtschaft

By Dr. Isabell Hensel

2021, 698 pp., hc., € 195.00

ISBN 978-3-8487-7999-4

(*Internationale Studien zur Privatrechtstheorie*, vol. 16)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7999-4

The book offers an interdisciplinary analysis of cooperation agreements between universities and business enterprises. The author develops proposals for the arrangement of the university constitution at the contact points between science and economy. Current concepts of university governance, which as a rule remain under-complex, are countered by a

scientifically appropriate procedural contract law. Proposals for an institutional design of scientific organization and management as well as specific regulation prohibitions and requirements for cooperation agreements aim to guarantee scientific autonomy despite dominant economic exploitation interests.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary